

PRESSESPIEGEL

21. Dezember 2015

<http://antenneduesseldorf.de/web/nachrichten/lokalnachrichten/index.php?nachricht=48875>

Umzug der Hochschule Düsseldorf geht voran

Düsseldorf-Derendorf - Die Studenten der Hochschule Düsseldorf, das ist die ehemalige Fachhochschule, bereiten sich auf einen Tapetenwechsel vor. Ab dem kommenden Sommersemester studieren sie auf dem neuen Campus in Derendorf auf dem alten Schlachthof- und Brauerei-Gelände. Dort geht es voran; jetzt sind weitere Gebäude freigegeben worden. Diese werden die Studenten der Medien und Sozial, der Kultur- und der Wirtschaftswissenschaften nutzen können. Die Mensa und auch die Gebäude für die IT sind schon fertig. Aktuell sind fast 9.500 Studenten an der Hochschule Düsseldorf eingeschrieben.